
Verbale n. 10 del 21 / 10 / 2021

Il giorno 21 ottobre 2021 alle ore 21.00 è stata convocata una riunione del CDQ 5,
per discutere i seguenti punti all’ODG:

1) Cantiere RFI – Via della Vecchia Dogana

2) Varie ed eventuali

Sono presenti:
Celli Michele - Lodigiani Fabio - Stringhini Cristina - Rosamilia Manuel - Taino
Giuseppe.

Assenti giustificati: Ballestriero Giuseppe - Soldi Daniela - Viccardi  Gianluca.

Sono presenti anche diversi uditori e partecipanti attivi, in rappresentanza dei
residenti di Via della Vecchia Dogana.

1) Cantiere RFI – Via della Vecchia Dogana

Il Presidente informa i presenti che sono giunte nell’ultimo periodo precise
segnalazioni con filmati, articoli inviati alla stampa locale, fotografie di alcuni
residenti di Via della Vecchia Dogana, che riferiscono e testimoniano una ripresa a
spron battuto dei lavori nel Cantiere descritto in oggetto.

I residenti in questione ci hanno sollecitato nuovamente di intervenire e di
sensibilizzare le parti interessate, per trovare soluzioni alle varie problematiche
determinate dai lavori suddetti.

Ciò che doveva essere originariamente un parco, oggi è un cantiere aperto in continua
evoluzione con rumori assordanti e fumi, transito di mezzi pesanti di giorno e notte
che compromettono la sicurezza di chi percorre la Via in questione ed anche la
vivibilità dei residenti della zona.



Appare fin troppo evidente che occorre maggior chiarezza, riassumere qualche
passaggio e riprendere un dialogo interrotto troppo in fretta ed ingiustificatamente.

Il Presidente rilegge il verbale dell’incontro effettuato il 28/01/2020 alla presenza di
rappresentanti di CDQ 5, residenti Via della Vecchia Dogana, Ass.Pasquali Simona,
rappresentanti Amm. Com., di RFI, di ATS e di ARPA, dove erano stati individuati
aspetti e conclusioni completamente disattesi a tutt’oggi.

Di conseguenza, in accordo con i residenti, il CDQ assume l’onere di preparare e
redigere un documento comune da presentare alle parti suddette, allo scopo di
convocare un nuovo tavolo di concertazione e condivisione delle varie problematiche
sopra anticipate, diventate pesanti e ripetitive nel tempo.

Successivamente alla preparazione del documento in questione, verrà prontamente ed
anticipatamente avvisata l’Ass. che già aveva seguito l’argomento, Sig.ra Pasquali
Simona, allo scopo di convocare la riunione.

2) Varie ed eventuali

Nulla da segnalare

Non essendoci altri argomenti in discussione, il Presidente dichiara sciolta la
riunione.

Il Presidente Il Segretario


